



1931-2024 MURIÓ SILVIA PINAL

Silvia Pinal, quien fue parte de la época de oro del cine mexicano, murió a los 93 años tras haber sido hospitalizada por una infección.

→ La primera actriz pasó sus últimos días hospitalizada, pero en compañía de su familia.



LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Viernes 29 de Noviembre de 2024

DE PIEDRAS NEGRAS

Año XXXVIII No. 13,637
Piedras Negras, Coahuila

POR TRIUNFO DE DONALD TRUMP

Instalarán más filtros de revisión a migrantes

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El secretario de Gobierno de Coahuila, Óscar Pimentel, informó sobre las acciones emprendidas para reforzar la seguridad en las fronteras del estado, tras sostener una reunión con Manuel Padilla, asesor del comisionado de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP) de Estados Unidos.

Pimentel destacó la importancia de incrementar la coordinación entre las diversas instancias de seguridad, especialmente ante el cambio de gobierno en Estados Unidos y la amenaza de deportaciones masivas que podrían intensificar el flujo migratorio.

“Coincidimos en refor-



Las autoridades mantienen una postura de alerta, dada la presencia de caravanas de entre mil y mil 500 personas que podrían dividirse.

zar la coordinación en las fronteras de Coahuila, sobre todo en estas últimas semanas del año, cuando existe la posibilidad de un mayor número de migrantes intentando ingresar an-

tes de la toma de posesión del presidente electo Donald Trump”, declaró.

El secretario señaló que estas medidas se llevan a cabo en estrecha colaboración con el Instituto

Nacional de Migración, la Guardia Nacional, el Ejército Mexicano, la Fiscalía General de la República y los servicios de inteligencia nacional.

LOCAL / PÁG. 2

Planea Trump combatir a narco... desde México!

Si México no frena el flujo de fentanilo hacia EU, el futuro Presidente Donald Trump está dispuesto a enviar al Ejército al País para atacar a los cárteles en suelo mexicanos, según fuentes cercanas al ex Mandatario.



TRAS OPERATIVO EN SALTILLO

Decomisan droga y detienen a dos

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La mañana de este jueves, un operativo conjunto entre la Fiscalía General de la República (FGR) y la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) culminó con la detención de dos personas y el aseguramiento de sustancias ilícitas en la colonia Simón Bolívar.

El cateo se realizó en una vivienda ubicada en la intersección de las calles Simón Bolívar y Ayacucho, tras obtener indicios de que el lugar operaba como un punto de venta de drogas.

La orden de cateo, au-

torizada el pasado 27 de noviembre como parte de la carpeta de investigación FED/COAH/SALT/0001147/2024, permitió a las autoridades ingresar al inmueble y realizar una inspección exhaustiva.

Durante el operativo, se localizaron diversos narcóticos, confirmando las sospechas iniciales; de manera extraoficial, se informó que un hombre y una mujer fueron detenidos en el lugar y puestos a disposición del Ministerio Público Federal, junto con las sustancias decomisadas, para continuar con las diligencias legales correspondientes.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7

Entrega Secretario primer informe



cional”, afirmó el líder priista. Asimismo, resaltó la implementación de programas sociales como Mejora, que ha llevado beneficios a las comunidades más alejadas del

estado, y el trabajo del DIF estatal y el programa Inspira, los cuales, señaló, están resolviendo problemáticas humanas de alto impacto.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Solicita HGZ donaciones de sangre

Con la aparición de una nueva cepa del virus, la situación se ha vuelto más crítica y que la disponibilidad de sangre es fundamental

MARÍA FLORES / LA VOZ

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El Hospital Chavarría ha lanzado un urgente llamado a la comunidad para la donación de sangre, ya que su banco de sangre enfrenta una alarmante escasez provocada por el aumento de casos de dengue hemorrágico en la región.

La institución médica informó que, en las últimas semanas, se ha registrado un promedio de cinco casos graves de dengue hemorrágico semanalmente, lo que ha sobrecargado los servicios de terapia intensiva



y agotado las unidades de sangre disponibles.

El dengue hemorrágico, una enfermedad viral transmitida por el mosquito Aedes aegypti, está causando complicaciones graves en los pacientes, incluyendo pérdida significativa de plaquetas y problemas hepáticos, lo que provoca sangrados internos en órganos como el esófago, colon y estómago.

Con la aparición de una nueva cepa del virus, el hospital advirtió que la situación se ha vuelto más crítica y que la disponibilidad de sangre es fundamental para atender a los pacientes que sufren las consecuencias de esta enfermedad.



75030031854005

MOSAICO